



RENCONTRE ENTRE LES ELEVES DE 6EME ET LE PERSONNEL DE CUISINE

publié le 21/11/2016

Mardi 8 novembre (pour les 6A) et mardi 15 novembre (pour les 6B), les élèves ont eu l'occasion d'échanger avec le chef, M. Lavauzelle, et son équipe d'agents.

L'interview avait été préparée en amont avec Mme Triguéro, infirmière, et Mme Boissier, Conseillère Principale d'Education. Par groupes, les élèves ont proposé des questions, qui ont ensuite été posées par les élèves eux-mêmes. « Combien coûte un repas ? », « Quels sont vos horaires de travail ? », « D'où viennent les produits ? » « Combien y a-t-il d'employés au self ? » « Combien de déchets sont jetés par jour ? » Autant de questions, et bien d'autres, que nos élèves de 6èmes ont pu poser au chef dans un moment d'échange instructif.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.